

《单词百科:omnipresent是什么意思?omnipresent怎么发音?omnipresent的解释和用法》

英语单词omnipresent是什么意思?omnipresent怎么读?omnipresent怎么发音?简答网为您整理了omnipresent的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



omnipresent怎么读

omnipresent的读音:[ɒmnɪˈpreznt]

omnipresent的意思

1、adj.无所不在的,同时遍在的;无往不在;

omnipresent的近义词

1、all over 到处;历;周遍;浑身;

- 2、ever-present adj.经常存在的;
- 3、pervasive adj.普遍的;扩大的;渗透的;弥漫的;
- 4、ubiquitous adj.无所不在的;普遍存在的;
- 5、universal adj.普遍(存在)的, 全体的;宇宙的, 全世界的;

omnipresent的双语例句

1、There are some Olympic athletes who ply their will against an omnipresent adversary, gravity.

一些运动员需要对抗无所不在的力量, 地球引力.

2、Omnipresent broadband access is almost here.

无处不在的宽带接入即将来临了.

3、The omnipresent television advertising and psychedelic images culture shock people with visual senses.

铺天盖地的影视广告和光怪陆离的影像文化冲击着人们的视觉感官.

4、With love Peh Chinhua discovers the omnipresent beauty in this world.

白振华的诗有着睿智的哲思和生活的智慧.

5、If their gods are omnipresent, they must also be there, right at their doorsteps.

如果它们的神明是无所不在的话, 他们必定也就在这里, 就在他们的家门外.

6、The economic globalization rolls in like the tide, which influence omnipresent.

经济全球化如浪潮一般滚滚而来, 其影响无所不在.

7、These days the media are omnipresent.

现在新闻媒体无处不在。

8、God is not only omniscient and omnipresent.

神不仅仅是无所不知、无所不在的.

9、Our Government is the potent, the omnipresent teacher.

我们的政府是一个有权势的、无处不在的老师。

10、The modern media an omnipresent important power in our society.

现代媒体成了社会生活中无所不在的一种重要力量。

11、The direct impression of Mayan civilization is that God omnipresent.

玛雅文明给人最直观的印象就是其无所不在的神祇。

12、The direct impression of Mayan civilization is that God is omnipresent.

摘要玛雅文明给人最直观的印象就是其无所不在的神祇。

13、The obsessive thoughts became so omnipresent that her memory was affected.

这些强迫性念头变得无时不在，以至影响到了她的记忆。

14、Let's come and worship God as a great, omnipresent, eternal Spirit, an intimate, loving, personal Father.

让我们来敬拜这位伟大、无所不在、永生灵，也是我们所亲密、所亲爱、个人化的父亲。

15、Beauty is omnipresent, therefore everything is capable of giving us joy.

美随处可见，因此每样事物都能给予我们欢乐。

16、I tell you: Holy Spirit is omnipresent, but not in the words.

我告诉你：圣灵无所不在的，唯独不在言语词句之中。

17、It's a street game, omnipresent in the school yards and parks of the city.

篮球是街头运动，是在学校操场和城市公园里无所不在的运动。

18、AW : Yes , into an omnipresent mesh.

是的，进入一张无所不在的网。

以上是简答网为您整理的omnipresent怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于omnipresent的用法、omnipresent的释义、omnipresent的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/omnipresent>

